

# *Cuba reprend son Salon de la Gloire du Baseball et élit 10 nouveaux membres*

---



Le Salon De la Gloire du Baseball à Cuba a été repris cette fin de semaine, après 54 ans d'interruption, avec l'élection de 10 nouveaux membres, tous des étoiles du sport national.

Un tribunal formé de 25 chroniqueurs, historiens et spécialistes du baseball cubain a sélectionné cinq joueurs du sport professionnel cubain et cinq autres dont les carrières ont commencé après 1961.

Parmi ceux qui avaient été élus dans la période 1874- 1961, figurent l'arbitre Amado Maestri et les joueurs Esteban Bellán, Camilo Pascual, Orestes Miñoso et Conrado Marrero, et ce dernier à l'unanimité.

De 1961 à nos jours, les experts ont distingué Omar Linares, Luis Giraldo Casanova, Orestes Kindelán, Braudilio Vinent et Antonio Muñoz.

La cérémonie d'hommage à ces figures au salon de la Gloire du Baseball cubain aura lieu lors des festivités du « Match des Étoiles » programmé les 27 et 28 décembre dans la province de Granma dans l'est du pays.

Le rétablissement du Salon de la gloire du Baseball cubain a été décidé lors d'un colloque national convoqué spécialement pour traiter de la sauvegarde de cette institution créée en octobre 1939 et qui avait été suspendue en 1961.

Lors de la réunion , placée sous les auspices de la direction nationale de la discipline,un projet a été présenté pour la création du « Musée du Baseball Cubain » avec pour siège le vieux club sportif Vedado Tennis de La Habana, qui accueille actuellement le Centre Social Estudiantin « José Antonio Echeverría».

Il a été décidé aussi de célébrer chaque année en décembre une journée en honneur du baseball cubain, avec la remise du prix "Martín Dihigo" à l'œuvre de la vie , le plus important qui sera octroyé à Cuba à des institutions ou des personnes qui ont promu ce sport.

Le premier match de baseball à Cuba a eu lieu au stade "Palmar del Junco", où l'équipe de La Havane a vaincu celle de Matanzas 51 points à 9.

Le premier championnat cubain de baseball a débuté le 29 décembre 1878 par un défi entre les clubs professionnels Habana et Almendares.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/38839-cuba-reprend-son-salon-de-la-gloire-du-baseball-et-elit-10-nouveaux-membres>



**Radio Habana Cuba**